

## Turnen

Am Anfang des Jahres bot die Turnabteilung in den beiden Fritz - Reuter - Hallen ein Faschingsturnen an. Hier durften alle Kinder mit ihren Eltern in Kostümen über Geräte toben, oder sich in der Spielhalle mit Bällen, Seilen und Reifen beschäftigen. Das ganze kam so gut an, dass wir es natürlich nächstes Jahr wiederholen werden.

Mit 20 Kindern im Alter von 6 - 16 Jahre ging es dieses Jahr zum Kreisschülerturnfest. Hier war alles anders als sonst. Die Kinder brauchten sich nicht wie sonst mit Turnübungen vorbereiten, sondern ging es diesmal ein Wochenende lang um Spiel und Spass. Mit zwei Teams traten wir gegen die anderen Vereine des Kreises unter anderem beim Gummistiefelweitwurf, Klettern am Tau, Bälle zwischen den Beinen transportieren, Indiacas .....usw. an. Am Abend gab es ein Highlight für alle. In der ganzen Turnhalle war ein riesiges Hüpfburgen Paradies zum Austoben aufgebaut. Für die ganz Mutigen gab es ein Dialog im Dunkeln über Turngeräte. Als Wettkampfteilnahme erhielten diesmal alle Kinder einen Turnbeutel mit einer Turnfigur drauf. Dieser wurde und wird immer noch mit Begeisterung von unseren Turnern genutzt. Rund um es war ein schönes spassiges Wochenende mit ganz lieben Kindern.

Das Eltern - und Kind Turnen, sowie das allgemeine Turnen können sich dieses Jahr nicht über Zuwachs beklagen. Es ist derzeit so voll, das wir am Überlegen sind weitere Stunden (wenn man eine Hallenzeit und einen Übungsleiter findet) anzubieten.

Neu ist in der Turnabteilung eine Fit Kids Stunde. Immer Dienstags von 17.30-18.30 Uhr turnen und tanzen Kinder im Alter von 8 - 14 Jahre zu aktueller Musik in der grossen Fritz-Reuter-Halle herum.

Ich freu mich auf ein schönes neues Jahr mit Euch

Danny